



SPIP 18 TOUJOURS MOBILISE

Après :

- 4 mois de mouvement et 90 SPIP mobilisés à ce jour
- Une manifestation nationale le 10 mai ou 1000 CPIP et DPIP
- Le succès de la semaine «SPIP mort» dans plus de 60 départements.

Et bien RIEN si ce n'est du MEPRIS !

Le Président de la République a refusé de recevoir l'intersyndicale le 10 mai.

Le Ministère de la Justice se contente de quelques promesses.

La DAP annule la seconde réunion de travail du 9 juin pour la reporter d'une semaine.

Fort de ce constat les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP du Cher, réunis en assemblée générale le 9 juin, ont décidé de poursuivre le mouvement et de maintenir les modalités suivantes :

- Boycott des CAP, CPU, CPI et réunions institutionnelles
- Boycott du groupe de travail lié à la radicalisation et aux budgets PLAT
- Restriction de l'accueil téléphonique et physique en milieu ouvert aux après-midi
- Permanence Maison d'arrêt assurées uniquement les matins
- Maintien des « jeudis morts » en milieu ouvert et à la Maison d'arrêt
- Transmission des rapports une fois par semaine, le vendredi
- Ajout du bandeau suivant à tous les mails, fax, et rapports « Dans l'attente d'une réponse de l'Administration pénitentiaire aux revendications portées par l'intersyndicale de la filière insertion et probation, le SPIP du Cher adopte des modalités de travail dégradées. Nous exigeons des négociations indemnitaires et statutaires et la continuité du renfort en ressources humaines ».

Nous appelons tous les SPIP à continuer le combat !

Bourges, le 9 juin 2016